



SCHWEIZER BISCHOFSKONFERENZ
CONFÉRENCE DES ÉVÊQUES SUISSES
CONFERENZA DEI VESCOVI SVIZZERI
CONFERENZA DILS UESTGS SVIZZERS

Appel de la Conférence des évêques suisses pour le Mois de la Mission universelle (Octobre 2024)

Chères sœurs, chers frères,

« La mission pour tous requiert l'engagement de chacun. Il est donc nécessaire de poursuivre le chemin vers une Église tout entière synodale-missionnaire au service de l'Évangile. La synodalité est en soi missionnaire, et vice versa, la mission est toujours synodale. C'est pourquoi une étroite coopération missionnaire apparaît, aujourd'hui encore, urgente et nécessaire dans l'Église universelle comme dans les Églises particulières ». Dans son message pour le 98^{ème} Dimanche de la Mission universelle, le pape François nous rappelle donc que la mission est l'affaire de toutes et tous, dans une relation de réciprocité, et non pas de quelques « spécialistes » ou organismes dédiés et d'une manière unilatérale.

Le Dimanche de la Mission universelle est pour chacune et chacun l'occasion de reprendre conscience de ce devoir missionnaire. Par la prière, et par un geste de solidarité matérielle, chacune et chacun de nous peut devenir actrice et acteur de ce mouvement missionnaire qui crée et entretient des liens avec d'autres croyants ; ainsi se manifeste l'universalité de l'Église.

Cette année, le Saint Père a choisi la parabole des invités au festin royal (Mt 22, 1-14) pour stimuler notre réflexion et notre engagement concret, avec le slogan : « Allez et invitez tout le monde à la noce »

Aujourd'hui, c'est dans plus de 120 pays que la quête du Dimanche de la Mission universelle est réservée pour soutenir les diocèses dans le besoin au Sud global, en Afrique, en Asie, en Amérique latine et en Océanie. Cette année 2024, nous voulons en particulier nous mettre en route en tant que communauté de prière, d'apprentissage et de solidarité avec l'Église catholique en République Démocratique du Congo, avec laquelle Missio Suisse a déjà tissé des liens solides ; l'Église y est très vivante et active sur le plan pastoral, caritatif, éducatif et social. Elle est également un point de repère fiable dans les turbulences que traverse le pays. Comme les moyens matériels nécessaires lui font souvent défaut, elle est cependant tributaire de notre soutien immatériel et matériel.

Les évêques et abbés territoriaux de Suisse appellent tous les fidèles à répondre généreusement à la collecte du Dimanche de la Mission universelle du 20 octobre*, et à se montrer solidaires avec les Églises locales dans le besoin partout dans le monde.

Nous vous remercions d'avance de l'accueil bienveillant que vous réserverez à notre appel.

Fribourg, août 2024

✠ Félix Gmür

Evêque de Bâle
Président de la Conférence des évêques suisses

**Si vous ne pouvez pas procéder à la collecte proposée le jour du Dimanche de la Mission universelle du 20 octobre, nous vous invitons à le faire à l'occasion d'un autre dimanche*